

## Ashley Judd quiere que Harvey Weinstein responda

## LA ACTRIZ DEMANDA AL EXPRODUCTOR POR HABER HUNDIDO SU CARRERA

Ashley Judd, la actriz estadounidense de 50 años, quiere que Harvey Weinstein responda por la "conducta ilegal" que le provocóa ella pérdidas no solo dedinero sino también de estatus, prestigio y poder.

Judd, quien está demandando al viejo magnate de Hollywood, estuvo entre las primeras mujeres que denunciaron a Weinstein por violencia sexual el año pasado, colocándose al frente del movimiento #MeToo.

La actriz habló en el programa *Good Morning America* de ABC, el martes 1° de mayo, un día después de presentar su demanda en la Corte Superior del Condado de Los Ángeles.

Judd dijo que Weinstein perjudicó su carrera como una venganza por rechazar sus propuestas sexuales.

Según relató en su momento la actriz, que en los años noventa llegó a ser uno de los rostros más reconocibles de Hollywood, el productor intentó sobrepasarse durante un encuentro de negocios que tuvo lugar en un hotel de Beverly Hills (California), en 1997, según el diario español El Mundo.

De acuerdo con la actriz, lo único que ella busca con su demanda es que "Weinstein rinda cuentas".

Pero su demanda va más allá de las querellas de abuso sexual, ya que además, lo acusa de prácticas empresariales fraudulentas bajo las leyes contra la competencia desleal.

"Quiere arrojar luz sobre los daños económicos más amplios ocasionados cuando indi-

A sus 66 años.

viduos en posiciones de autoridad intentan castigar a aquellos que se han resistido a sus avances inapropiados"

, dijo el abogado de

Judd, Theodore J. Boutrous Jr.

Judd dijo en su entrevista televisada que su objetivo mayor es promover "sitios de trabajo seguros y legales".

Manifestó que se siente maravilloso pronunciarse en nombre de su "vo más joven".



**IVAYA SORPRESA!** 

## Kit Harington se inspira en Game of Thrones para las invitaciones de su boda

Los actores de la popular serie Game of Thrones, Kit Harington y Rose Leslie, se lucieron con una idea muy creativa para invitar a conocidos a su boda.

La pareja sorprendió con invitaciones que incluyen una

imagen de Jon Snow de Game of Thrones

Los invitados recibieron la carta con un sello de la edición limitada de *Game of Thrones* confeccionada por el servicio postal británico a principios de este año.

Los 200 invitados podrán ver alactor de 31 años casarse con su excoprotagonista de la famosa serie de HBO, Rose Leslie, en un castillo escocés. "Varios se emocionaron al ver que los sobres estaban adornados con un sello con Kit como Jon Snow", detalló el periódico inglés Daily Mail.

Harington y Leslie "temen que los fanáticos dedicados al espectáculo puedan aparecer en sus misas para el gran día", pero con esta noticia aumentan las posibilidades de que los curiosos quieran enterarse de las demás sorpresas que guarda el esperado matrimonio.

La última temporada de Game of Thrones se estrenará en el 2019 y contará con seis episodios. La serie se transmite por medio del canal HBO y además en la aplicación de streaming HBO Go.

Game of Thrones se estrenó en el 2010 y ha marcado un hito en la televisión al convertirse en la serie con más premios Emmys en toda la historia, al conquistar 38 estatuillas. •